

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2020**

**SEPTIYANI
NIM. P17324417050**

**“GAMBARAN PENATALAKSANAAN ASUHAN KEBIDANAN PADA
NY.S G3P2A0 DENGAN ATONIA UTERI DI PMB BIDAN S KABUPATEN
BEKASI TAHUN 2020”**

ABSTRAK

Latar Belakang: Atonia Uteri adalah perdarahan pasca bersalin karena keadaan lemahnya tonus atau kontraksi rahim yang menyebabkan uterus tidak mampu menutup perdarahan terbuka dari tempat implatasi plasenta setelah bayi dan plasenta lahir. Penyebab atonia uteri yaitu salah satunya adalah anemia. Kontribusi angka kematian ibu di Kabupaten Bekasi dari 22 kasus kematian ibu tercatat yang diakibatkan karena perdarahan postpartum sebanyak 45,5%. **Tujuan penelitian:** Untuk mengetahui penatalaksanaan asuhan kebidanan pada Ny.S dengan atonia uteri. **Metode Penelitian:** Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan menggunakan pendekatan dengan metode deskriptif serta menggunakan analisa data dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. **Hasil:** Ny.S saat hamil mengalami anemia dengan kadar Hb sebesar 8,5 gr% hal ini disebabkan karena gravida, pengetahuan Ny.S mengenai manfaat tablet Fe dan bahaya dari anemia masih kurang serta pola makannya yang kurang bagus. Persalinannya mengalami atonia uteri namun dapat ditangani oleh Bidan, masa postpartum Ny.S mengalami anemia sehingga diberikan tablet Fe selama 2 bulan namun tidak dilakukan pemeriksaan Hb kembali. **Kesimpulan:** Faktor penyebab terjadinya atonia uteri dikarenakan pada saat kehamilan dan persalinan mengalami anemia serta diakibatkan oleh gravidanya, tidak hanya itu pengetahuan Ny.S mengenai manfaat tablet Fe dan bahaya dari anemia masih kurang serta pola makannya yang kurang bagus. Penatalaksanaan asuhan kebidanan persalinan pada Ny.S dengan atonia uteri telah sesuai dengan standar operasional prosedur namun pada penatalaksanaan postpartum dengan anemia pasca atonia uteri belum sesuai. **Saran:** Bidan meningkatkan aspek komunikasi sehingga pasien mengerti apa yang disampaikan pada saat diberikan pendidikan kesehatan.

Kata Kunci: Atonia uteri, Penatalaksanaan
Daftar Referensi : 34 (2007-2019)